
町長からの回答 

 

子ども達の目で見た色々な問題点や要望をたくさんいただきました。

できるものは早急にやります。 

また、要望の多かったパソコンは 20 年度に石井、高浦両中学校に導

入し、小学校については 21 年度より順次導入いたします。 

図書については、基準に満たない高浦中学校に 1,100 冊、高川原小

学校に 290 冊を増やし、各小学校にも増やす予定です。 

給食はできる限り地元の食材を使用し、おいしくて安全確保に努め

ます。どのメニューともおいしくいただきました。 

先生、子ども達には、明るく楽しく接していただきました。この子

ども達が石井町の未来を背負って立つように、教育の重大さを再認

識しております。折り紙や写真、手紙もたくさんいただきました。

みんなありがとう。 

    

                   石井町長 河野 俊明 


